
・日産、「大部屋方式」で新型車開発

・国交省、道路の脱炭素化を推進、EV走行
給電や太陽電池など基本方針案公表

皆さんは寝具にはこだわりますか？私は

自分に合う枕が分からず、ここ数年100

円ショップで売っていたクッションを枕

に使っています。数年に一度気が向いた

時にしっかりした枕を買うのですが、

しっくりこないためクッションに戻って

しまい数千円が無駄になってしまいます。

自分に合う物を探すのって難しいですね。

お恥ずかしながら100円クッションが一

番相性が良いのかもしれません…

いつもお世話になっております。窓口
課の荒木です。最近暑い日が続くよう
になり、我が家の猫は換毛期を迎えて
おります。家中のあちこちで毛が舞っ
ているので、ブラッシングをしたり空
気清浄機をフルパワーにしたり対策を
していますが、とにかく大変です…。
そんな愛猫を見ていると人間には換毛
期がなくて良かったなと思ってしまい
ます。皆さんも暑さに負けずこれから
くる暑い夏を乗り切りましょう！

いつもお世話になっております。井口

事務所の田辺です。

この間とうとう蚊を見かけました…。

窓を開けて運転していたら、信号待ち

の間に車内に入り込んできて大迷惑で

した。

毎年蚊にはそこそこ刺されているので、

今年も虫よけをじゃんじゃんまき散ら

していきたいと思います！笑

荒木 田邊中村
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いつもご覧をいただき、ありがとうございます。井口事務所の小宮です。

マイナ保険証に続き、本年3月からマイナ運転免許証の運用も開始されました。

私はまだ取得していませんが、更新時にはマイナ運転免許証にしようと思っていま

す。スマホもAndroidは先行してマイナンバーカードの電子証明書を搭載できるよ

うになりましたが、iPhoneでも本年中に搭載される見込みとの情報もあり、電子証

明書を用いた本人確認が本格化することが予想されます。

個人の電子証明書の活用はOSSの利用促進にも繋がっていきますので、我々も情報

収集と研究を継続していきます。

Kawara Ban



いつもお世話になっております。
井口事務所の那須です。先月アー
ティストのライブチケットが当た
りました！
ライブに行ったのも学生時代に３
台目Jsoulbrothersのライブに友
達と行ったぶりで凄く久しぶりな
んですが、当たると嬉しいです
ね！開催は来年なのでまだまだ先
ですが楽しみです！

いつもお世話になっております。
三条市で毎年開催される凧あげ合
戦が「イカ合戦」と呼ぶことを初
めて知りました。
凧→蛸→烏賊ということなので
しょうか？
どなたか教えていただきたいです。
今月もよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
井口事務所の石川です。先日、
友人の結婚式に出席するため石
川県へ行ってきました。屋外で
の挙式でしたが、幸いにも天候
に恵まれ、素晴らし1日となり
ました。1歳過ぎの娘が小学生
用のお子様ランチをバクバク食
べていて、周囲を驚かせていま
した…

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
この間の平日の夜に帰宅しようと
していたら花火が上がってました。
数分間打ちあがっていて空が澄ん
でいて綺麗に見れました。
これから柏崎花火、長岡花火と続
き花火の新潟の季節になってきた
と感じた夜でした。
今年も晴れると良いですね。

いつもお世話になっております。
家老です。
以前、ジムに通っているとお伝
えしましたが、いつの間にか退
会し、つい最近から腹筋を始め
てみました。６０回が限界です
が、少しずつ回数を増やして
バッキバキに割れること目指し
て毎日頑張っていきたいと思い
ます。

いつもお世話になっております。
魚沼担当山岸です。
春先に紹介しましたバルコニーの
野菜たちがついに成長してきまし
た。
ルッコラ、バジル、クレソン、パ
セリなど数種類植えましたがよう
やく収穫できそうです。
休日の食事担当の時、家族みんな
で食べたいと思います。

先日家で猫をモフモフなでていた
時です。
とまっていたんです。蚊が腕に。
猫をなでている腕に。
「蚊→殺！」となった反射のまま
叩き、意図せず「ねこだまし」を
してしまい音にビビった愛猫に避
けられる地獄の一日を過ごしまし
た。
何事も一呼吸おいてから動くこと
の大切さを学びました。

いつもお世話になっております。和
田です。
この記事を書いている前日に関東甲
信越地方で梅雨入り宣言がされまし
た。今年は昨年より１１日早い梅雨
入り宣言だそうです。
毎年この時期は一年でもっとも体調
が崩れる季節です。気圧の変化や湿
気は体に悪いですね。個人的には髪
の毛が天然パーマなので髪がくるく
るしてしまうのが悩みです。雨は恵
みですが、降りすぎないように祈る
のみです。
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猫と蚊と人間の条件反射
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坂詰

ボーダーコリー

いつもお世話になっております。井
口事務所の坂詰です。私は犬が大好
きなんですが、友人の家族がボー
ダーコリーという犬種を2匹飼ってい
て公園で一緒に遊ばせてもらいまし
た。2匹とも可愛くて頭が良く、ディ
スクを投げると走ってキャッチして
くれます。見た目以上にまっすぐ投
げるのが難しく、犬を何度も困らせ
てしまいました…。練習してバシッ
と決めることが目標です。
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